

Commentaire de Micheline Beaudry sur *3 Feuilles sur la treille*

12 mai 2012

... ce matin, j'ai mis mon nez dans la première page des 3 FEUILLES et je n'ai pu m'arrêter...

c'est un très beau recueil... au plan esthétique et au plan littéraire

le rapprochement de trois continents m'a fait du bien...

je reconnaissais nos saisons...

en Afrique, j'ai connu les filao, les mangues, la mer etc.

la France nous est familière

l'illustration avec des herbes sauvages est une petite merveille...

je connaissais certains de tes haïkus et j'en ai découvert d'autres... cette façon que tu as d'effleurer ton intimité avec A. sans jamais rien souligner...

comme des paroles qui se perdent dans le vent...

les étoiles les entendent...

j'aime bcp

merci de m'avoir permis de lire

Micheline